



Alarma en el war room de Eduardo Rivera tras la unión de Armenta y Mier rumbo al 2024

El alcalde anticipaba una división en Morena o la postulación de un candidato débil. La crisis de inseguridad en la capital y la ratificación de Consuelo Cruz.



Este fin de semana quedó sellado un amplio bloque obradorista que defenderá la continuación de Morena en el gobierno de Puebla. Gobierno que tras la inestabilidad por la muerte de Miguel Barbosa (y su cuestionado paso por la administración estatal) parecía darle una oportunidad real a la oposición en la figura del alcalde Eduardo Rivera.

Cerca del mediodía de este domingo Nacho Mier se sumó a ese bloque en torno al senador Alejandro Armenta, virtual candidato a la gubernatura. Sofocada la rebelión de su primo, y con el visto bueno del gobernador Sergio Salomón Céspedes (y sus candidatos a la interna: Olivia Salomón y Julio Huerta), el senador prepara las candidaturas en alcaldías, senadurías y diputaciones locales y federales. Ahí es donde Claudia Rivera mostró un gran interés.